



# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## El nuevo Alcalde De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Nos comunica en atento oficio el nuevo Alcalde de Cartagena, don Julio Casciaro Parodi, su elección para el cargo y toma de posesión, ofreciéndonos para cuanto se relacione con el servicio público y bienestar ciudadano.

Hemos de agradecer al señor Casciaro—quinto Alcalde de la República—su atención y hemos de corresponder a ella acusando recibo de su oficio y deseándole las mayores satisfacciones en el sillón presidencial.

Pero también hemos de pedirle una cosa y es que el señor Casciaro se deba desde su alto cargo por entero a Cartagena. Quiere esto decir que el señor Casciaro que pertenece al partido radical-socialista—partido que en la etapa de su predecesor y correligionario Pérez San José ha llevado al descrédito y a la bancarrota al Municipio—debe prescindir, para quedar bien, de toda filiación política y de todo interés partidista de tan funestos resultados.

Si quiere el señor Casciaro hacer labor provechosa para Cartagena, actúe durante su gestión en cartagenero y no en radical-socialista. Recuerde lo que en una sesión le decía el señor Pérez Lurbe, ya experimentado en los escollos del cargo. Cartagenero, antes que político, porque la política—en su baja acepción—lo echa todo a perder.

Si así lo hace el señor Casciaro, demostrará que eran sinceras sus palabras al prometer que laboraría con el mayor entusiasmo en beneficio de los intereses de Cartagena y todos guardaremos un grato recuerdo de su actuación.

## El presupuesto municipal

Mañana tarde a las seis y media celebrará el Ayuntamiento sesión extraordinaria, para la discusión y aprobación del Presupuesto ordinario para 1933 y sus correspondientes tarifas y ordenanzas.

## «Estampas murcianas»

Proximamente se celebrará en el Teatro Circo un gran espectáculo exclusivamente regional, titulado «Estampas murcianas». A beneficio de la Casa Regional Murciana en Madrid.

Asuntos y artistas murcianos. Poetas, músicos, escenógrafos, autores, sastres, actores, actrices, cantantes, coros, auroros, bailarines todos hijos de la Región.

A Valencia ha marchado el general de Artillería Excmo. señor don José López Pinto.

—Se encuentra en Cartagena el teniente coronel de Infantería don Oscar Nevado.

—Acompañado de las autoridades médicas de la provincia llegó ayer de Murcia el catedrático de Medicina de Madrid y diputado a Cortes por el partido socialista doctor don José Sánchez Covisa, el cual dió una conferencia en el Ateneo sobre «Abolición nismo y prostitución» presidiendo el acto el Gobernador civil señor Varela.

—A Madrid, el presidente de la Junta de Obras del Puerto y distinguido compañero en la Prensa don Manuel Dorda Mesa.

—Después de pasar unos días en Cartagena ha regresado a Madrid el alto empleado de la Tabacalera don Luis Fajardo.

NOTAS VARIAS

Por ausentarse de esta plaza debidamente autorizado el general Comandante Militar Excmo. señor don Celestino García Antuñez, se ha hecho cargo del mando de la misma el coronel del 88 don Lázaro García Díaz.

—Ha dado a luz un robusto niño la distinguida esposa del capitán de corneta don Carlos Barreda.

—Ha sido nombrado comandante de quilla del destructor «Almirante Antequera» el capitán de fragata don Julio Ochoa Latorre.

—Ha dado a luz un hermoso niño doña Encarna Murcia, esposa del teniente de navío don Alredo Oliva.

—Ha dado a luz un hermoso niño doña Terey a Murcia, esposa del Auditor de este Departamento don Rafael G. Alvargonzález.

ENFERMOS

Está restablecida de su enfermedad doña Elvira Romera.

—Se encuentra enferma doña Brígida Nieto, esposa del Presidente del Casino de Cartagena don José Gómez Hernández.

LETRAS DE LUTO

Con motivo de cumplirse el segundo aniversario de la muerte de nuestro querido amigo don Francisco Ródenas Blanco, se celebraron esta mañana en el Carmen sufragios por su alma, concurriendo numerosas familias.

A su viuda, hijos, hijos políticos y demás familia renovamos nuestro pésame.

—En Santa María de Gracia se han celebrado esta mañana sufragios por el alma de la que en vida fue bella señorita Miquita Martínez Riera, hija del gene-

ral de Infantería de Marina don Camilo Martínez.

El templo se ha visto muy concurrido de numerosas familias que han ido a testimoniar a su tía doña Elvira Romera su pésame, al que animos el nuestro más sentido.

## NOTABLE ORADOR

Elogiadísimo son los hermosos discursos que viene pronunciando desde la Cátedra Sagrada en la parquia del Corazón de Jesús el doctor don Elías Olmos, Canónigo de Valencia, con motivo de los solemnes cultos en honor de la Inmaculada Concepción.

Los católicos cartageneros en masa llenan el templo todos los días en tan brillantes funciones marianas, admirando las relevantes dotes de tan notable orador sagrado, que es una cultura extraordinaria y un celo ferviente por la causa de Dios que la elocuencia del discurso y una fácil y clara exposición de doctrina.

De enhorabuena están las juventudes marianas—ellas y ellos—de la mencionada parroquia por cultos tan esplendorosos y por el acierto en la designación de predicador.

## Almacenes Ninojal

Está recibiendo grandes partidas de Saeters y Pull-overs de todas el ses. Buzas de punto para señora. Trajes rusos y un sin fin de artículos más baratos aun que en fábricas.

Aprentese a visitarlos.



## DE FUTBOL

El «Cartagena» derrotó fácilmente al «Cieza» por amplio margen.—La «Gimnástica» continuando su marcha descendente, perdió en Murcia por 4 a 0

«Cartagena» 6  
«D. Cieza» 1

El Stadium ofrecía un aspecto maravilloso. Nos referimos al terreno de juego que estaba infernal. Asistió regular concurrencia.

El «Cartagena» tuvo un fácil dominio absolutamente todo el encuentro y se dió el caso de que Serra tocó una o dos veces el balón en el primer tiempo.

Las malas condiciones del campo no permitían que los equipos pudieran lucirse. Abundaron las caídas y el pelotón difícilmente podía ser jugado.

En el primer tiempo logró el titular cinco tantos que fueron marcados por López, excepto el tercero de penalty, logrado por Jauregui.

Esta primera parte fué más interesante, pues los equipos jugaron con más interés.

Todo el partido ha sido de gran presión cartagenera, y al último hora, los cinco minutos últimos, los cinco jugadores por los terrenos del «Cartagena» fué porque estos jugadores, agotados por el esfuerzo de sostener una lucha en condiciones extraordinarias decidieron bajar a sus puestos. Fué también cuando Leal se retiró a consecuencia de un encuentro.

Durante el segundo tiempo nada más que se marcaron dos tantos; uno cartagenero que el puertal del «Cieza» paró desde dentro la puerta, y el que hicieron los forasteros cuando faltaban unos escasos seis minutos para terminar, por una buena jugada del extremo derecho, que centró y remató oportunamente Zamora de cabeza.

Este tanto y el quinto que logró López, fueron los de ejecución más brillante.

Se castigó con dos penalty al «Cieza» en el primer tiempo, el primero, no muy claro que fué tirado por Jauregui y paró Itigüez y el segundo a los cinco minutos siguientes, por una mano de la defensa, que tirado por el mismo jugador cartagenero, fué el tercer gol.

Del «Cartagena» destacaron López, Sobrino, Blasco y Reñes.

Del «D. Cieza»: Piri, Zamora, e Itigüez.

«D. Cieza»: Itigüez, Torres, Pensiva, Vicente, Malgarejo, Sánchez, Piri, Hoyos, Zamora, Martínez y Bartolomé.

«Cartagena»: Serr; Pepala; Rimes, Montoro, Leal; Blasco, Sobrino, López, Cuyetano y Jauregui.

Árbitro regularmente, García